

MOT DE LA DÉPUTÉE

Pour une vision féministe de la relance économique

Alors que la pandémie s'impose toujours dans nos vies, on doit s'assurer que la relance post COVID tienne compte d'une vision égalitaire des mesures à mettre en place et des actions à poser. À l'aube du dépôt des budgets provinciaux et de celui du fédéral, l'application rigoureuse de l'analyse différenciée selon les sexes s'impose.

Des chiffres qui parlent!

En mars 2020, selon Statistiques Canada, 167 900 femmes avaient été mises à pied comparativement à 96 100 hommes. Le taux de chômage, encore aujourd'hui, est plus élevé chez les femmes. Quant à l'indice de pauvreté, bien que cette réalité touche les deux sexes, les femmes sont plus significativement frappées, dont les femmes âgées. Cela doit nous inviter à réfléchir, mais surtout à agir sur l'écart tenace qui persiste en termes d'égalité et d'équité entre les femmes et les hommes.

Si on peut se réjouir de l'avancée de l'égalité de droits, on espère toujours l'atteinte de l'égalité de fait.

Louise Chabot

Députée de Thérèse-De Blainville

☎ 450-965-1188 ✉ louise.chabot@parl.gc.ca

🏠 8, rue St-Charles, Sainte-Thérèse, QC J7E 2A2

🖨 louisechabot.quebec

